スポーツフェスティバル

2020年の東京パラリンピックで視覚障害者スポーツも認知度が高まりつつあります。しかしながら、これは国内で実施されている視覚障害者スポーツのごく一部です。パラリンピックの種目ではない日本発祥の視覚障害者スポーツには、この大きな波は押し寄せていません。

そこで、これらのスポーツの理解と啓発を目的に、公開試合や体験会を一 箇所で行う「スポーツフェスティバル」を開催いたします。

期日 2020年5月4日、5日

会場 東京都障害者総合スポーツセンター

東京都立北特別支援学校

東京都立王子特別支援学校

主催 日本視覚障害者団体連合会スポーツ協議会

共催 全日本グランドソフトボール連盟

日本視覚障害者卓球連盟

日本ブラインドテニス連盟

日本フロアバレーボール連盟



モグモグの独り言 #09

いよいよ2020東京オリンピック・パラリンピックが秒読み態勢だね。グランドソフトボールも12月に台湾の仲間をよんで公開試合をやるよ。5月には、野球、卓球、バレー、テニスの仲間たちとイベントを企画しているよ。一人でも多くの人達にグランドソフトボールを知ってもらえると嬉しいな。モグモグもおじさん達と一緒に頑張るね。



視覚障害泣き笑い

【徳島県 Sさん】

家内と買い物に出かけたスーパーで、「ちょっとここで待っていて」と言われ、しばらくその場で待っていました。家内が帰ってきたと思い、肘につかまって歩こうとしたら、家内の声が「ちょっと、ちょっと、知らん人についていきよるよ!」。慌てて手を引っ込めました。早まってしまいました。つかまれた方は何も言わなかったのですが、逆にそれが不気味でした。(笑)皆さんも気をつけてくださいね。

編集後記

編集担当の金野です。紙 面の都合で多くの原稿を 少し短くいたしました。お 許しください。

障スポ大会のチーム紹介では、若い選手たちが目立ちました。「2020」や「第20回」。この大きな節目は、「次世代」へバトンを繋ぐ大切な時期だと感じました。



全日本グランドソフトボール連盟 会報 第 15 号

発行日 令和元年 10 月 12 日

発行者 全日本グランドソフトボール連盟

渡辺 照夫

|事務局 〒457-0865 名古屋市南区氷室町 20-2

Tel 052-692-3711

http://www.aj-gsb.com/

編集者 広報部長 金野 守

巻 頭 言

全日本グランドソフトボール連盟 会長 渡辺 照夫 当連盟の活動にご理解とご協力を頂きまして熱く御礼申し上げます。

令和元年は、全国各地を襲った豪雨、日本列島への台風直撃、季節外れの猛暑など異常気象が私たちの活動に大きな影響を与えました。会報第15号は、全国障害者スポーツ大会のチーム紹介、スポーツフェスティバル、第5回台湾海外交流を中心に発行いたします。

第20回全日本グランドソフトボール選手権大会

例年台風に苦慮しておりましたが、今年も台風17 号の影響を受けてしまいました。大会役員、審判員の 方々のご尽力を頂きまして、万全の準備を行ってきま



したが、9月22日は桜島フェリーが欠航となり、会場へ行けない状況でした。翌23日も暴風雨となり、選手役員の安全を考え中止の決定をいたしました。 大会の準備をしていただいた鹿児島県の皆様、関係各位に深く感謝申し上げま す。来年は、三重県津市で開催予定です。

第5回台湾海外交流

12/8(目)

屋板球場

(宇都宮市屋板町)



応援に来てね!

台湾盲棒組織 (Taiwan BBA)

75.

関東選抜

いきいき茨城ゆめ大会 2019

出場チーム紹介

大阪市チーム



大阪チームは、笑いもアウトもきっ ちり捕ります!

すべったボールは手を出さず、おいしいコースをいただきます。

浪速の闘志で一球集中、一戦必勝!

福島県チーム



12年ぶり11回目の出場となる我が福島県チームは、平均年齢の高いオッサン軍団です。全国大会に向けて残暑の残る8月末から練習を始動し、超攻撃的なチーム作りをしてきました。技術力・体力には不安を隠せませんが、グランドソフトボールに対する熱い情熱はNo.1 だと思います。このチームワークで狙うは頂点!

高知県チーム



7年前チームは解散しました。わずかに残った選手は、多くの方々のご支援でグラソフを続けました。2年後若い選手たちが立ち上がり仲間に声をかけ、チームを再建した。その当ました。その方は主力となり、ベテラン選手と融合し高みを目指し頑張っています。目標は日本一。多くの方に支えてもらってきた感謝の気持ちを忘れずに頑張ります。

東京都チーム



3年連続で全国大会出場を果たしながら、過去2年は初戦を勝ち抜けず悔しい思いをしました。20代から60代と年齢層は広いですが、新戦力が加入し攻撃力が向上しています。共に戦った関東地区のチームや関係者に良い報告が出来るよう、梅干のようなスッパイ試合ではなく、納豆のように粘り強い試合が出来ればと思います。

福岡県チーム



私たち福岡県グランドソフトボール チームは、九州ブロック代表として、 九州の仲間たちのためにも、いきいき 茨城ゆめ大会を楽しく懸命にプレイ し、栄光の優勝杯を、昨年の鹿児島県 チーム優勝に続き、九州に持ち帰れる ように頑張ります!

九州のみんな!応援、声援を宜しく お願いいたします!

静岡県チーム



20代から60代まで幅広い年齢の 選手がいます。選手はモチベーション が高く、互いにアドバイスをしながら 切磋琢磨して、個人とチームの力が向 上するように努めています。若さを生 かした勢いとベテラン選手の冷静さを 兼ね備え、これからも日々チーム力を 高めていきたいと思います。

応援よろしくお願いします。

茨城県チーム



私たちのチームは4年前に本大会の ために結成され、練習を続けてきまし た。選手・役員は県内各地より、20 歳代から60歳代まで幅広い年齢で構 成されています。チームの特徴を一言 で表すと「気のいいおじさん集団」。

まずは一勝を目指します。